



STON GROUP

2 Pièces

53 m²

Réf. 15488

665 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de Nice, à quelques pas de la Place Masséna et de la Coulée Verte, cet appartement de luxe de 53m² se trouve dans une résidence de standing. Il offre un bel équilibre entre charme classique et design moderne. Les finitions de qualité sont au rendez-vous : marbre élégant, parquet en point de Hongrie, cuisine personnalisée et mobilier soigneusement sélectionné pour garantir un confort optimal. Le séjour spacieux de 32m², baigné de lumière, donne sur une agréable terrasse de 8m², idéale pour profiter du climat ensoleillé de Nice. La chambre de 14m², complétée par une salle de douche ...

In the heart of Nice, just steps from Place Masséna and the Coulée Verte, this 53 sqm apartment is located in a secure, high-end residence. It strikes a perfect balance between classic charm and modern design. Top-quality finishes include elegant marble, herringbone parquet flooring, a custom-made kitchen, and carefully selected furniture to ensure optimal comfort. The spacious 32 sqm living room, filled with natural light, opens onto a lovely 8 sqm terrace, ideal for enjoying Nice's sunny weather. The 14 sqm bedroom, complemented by a modern bathroom, separate WC, and a fitted dressing room, ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

